



Mehr grüner Strom für Wetzlar, Aßlar und Hohenahr: Windpark Altenschlag geht ans Netz.

- Am 11.06.2025 nahm der Windpark Altenschlag mit drei Windenergieanlagen den Betrieb auf
- Versorgung von ca. 8.000 Haushalten mit grünem Strom
- Eröffnungsfest am 13. Juni gemeinsam mit dem Windpark Blasbach von Koehler Renewable Energy (KRE)

Blasbach-Wetzlar, 13.06.2025

Mit einem gemeinsamen Fest haben Qair und Koehler Renewable Energy die Eröffnung der Windparks Altenschlag (Qair) und Blasbach (KRE) gefeiert. Die beiden benachbarten Parks wurden ursprünglich gemeinsam von Qair und KRE projektiert, bevor sie einvernehmlich aufgeteilt wurden. Das nach wie vor kooperativ verfolgte Projekt „Langer Wald“ befindet sich ebenfalls bereits im Bau und soll noch in diesem Jahr ans Netz gehen. Anwohnende und Projektbeteiligte haben die Gelegenheit genutzt, bei Speis und Trank die Anlagen des Parks Blasbach aus der Nähe zu erleben. Zudem informierten sie sich über den Bauprozess und den laufenden Betrieb.

Die Arbeiten am Windpark Altenschlag auf dem Gebiet der Stadt Wetzlar wurden Anfang Juni abgeschlossen. Drei Windenergieanlagen des Typs Nordex N149 mit jeweils 4,5 MW Leistung sind im sogenannten „Vorranggebiet für Windenergie Nr. 2136“ auf Flächen der Stadt Wetzlar nördlich von Blasbach sowie angrenzend an der Stadt Aßlar und Gemeinde Hohenahr errichtet worden. Die Inbetriebnahme, also die erstmalige Einspeisung von Strom ins öffentliche Netz, erfolgte am 11.06.2025.

Der Windpark leistet ab diesem Zeitpunkt einen wichtigen Beitrag zur autonomen und nachhaltigen Energieversorgung der Region. Qair geht davon aus, dass sich die Produktion der Windenergieanlagen auf 28 Mio. kWh pro Jahr belaufen wird und folglich über 8.000 Haushalte mit grünem Strom versorgt werden können. Dies entspricht einer jährlichen CO2-Einsparung von über 12.000 Tonnen im Vergleich zu modernen Erdgaskraftwerken – basierend auf einem Äquivalent von 21.000 Tonnen CO2 pro Jahr. Darüber hinaus bringen die Anlagen auch finanzielle Vorteile für die umliegenden Kommunen. „*Die erfolgreiche Realisierung des Windparks Altenschlag ist das Ergebnis einer hervorragend abgestimmten und stets lösungsorientierten Zusammenarbeit mit der Stadt Wetzlar. Unser besonderer Dank gilt Oberbürgermeister Manfred Wagner und dem ehemaligen*

Stadtrat, Herrn Norbert Kortlüke, die das Projekt mit großem Engagement begleitet haben. Ebenso danken wir der DKB, die mit ihrer Finanzierung die Umsetzung dieses wichtigen Beitrags zur regionalen Energiewende maßgeblich mitermöglich hat", betont Heike von der Heyden, Geschäftsführerin von Qair Deutschland.

Über Qair

Qair ist ein unabhängiger Produzent Erneuerbarer Energien und richtet sein Geschäft auf die Entwicklung, die Finanzierung, den Bau und die Betreibung von Projekten in den Bereichen Solarenergie, Onshore- und Offshore-Windkraft, Wasserkraft, Gezeitenenergie, Abfallverwertung sowie auf die Erzeugung und Speicherung von Grüнем Wasserstoff aus. Weltweit baut und betreibt Qair aktuell ein Portfolio von mehr als 1 Gigawatt und entwickelt mit seinen rund 780 Mitarbeiter:innen eine Pipeline von mehr als 34 GW in 20 Ländern in Europa, Lateinamerika und Afrika.

Qair Deutschland mit Hauptsitz in München ist eine Tochtergesellschaft der Qair Group. Als eigenständiges Unternehmen innerhalb der Gruppe mit rund 100 Mitarbeiter:innen in Deutschland blickt das Unternehmen auf umfangreiche Projekterfahrungen im Bereich der Erneuerbaren Energien zurück und engagiert sich in enger und vertrauensvoller Zusammenarbeit mit allen Interessengruppen für eine nachhaltige Energiezukunft. Mehr unter: deutschland.qair.energy

Pressekontakt:

Qair Pressestelle

Telefon: +49 89 1222800 - 0

E-Mail: presse.de@qair.energy